



© Zaha Hadid Architects

Als sich immer deutlicher zeigte, dass das Stadt-Casino den baulichen, räumlichen, betrieblichen Ansprüchen nicht mehr gerecht werden kann, hat die Casino-Gesellschaft in Zusammenarbeit mit den staatlichen Behörden die Initiative für das Projekt „Neues Stadt-Casino Basel“ ergriffen, das von 2000 bis 2007 mit einem internationalen Architekturwettbewerb erarbeitet wurde.

Das aus diesem Wettbewerb als Sieger hervorgegangene Projekt von Zaha Hadid wurde nicht umgesetzt: die Stimmberechtigten des Kantons Basel-Stadt haben das Projekt bei der Abstimmung am 17.06.2007 abgelehnt.

Neues Stadt-Casino Basel

Barfüsserplatz / Steinenberg 14
4051 Basel, Schweiz

ARCHITEKTUR
Zaha Hadid Architects

BAUHERRSCHAFT
**Casino-Gesellschaft
Stadt Basel**

TRAGWERKSPLANUNG
Adams Kara Taylor

SAMMLUNG
newroom

PUBLIKATIONSdatum
18. Juni 2007



Neues Stadt-Casino Basel

DATENBLATT

Architektur: Zaha Hadid Architects (Zaha M. Hadid)

Bauherrschaft: Casino-Gesellschaft, Stadt Basel

Tragwerksplanung: Adams Kara Taylor

Bauphysik / Raumakustik: Arup & Partners

Kontaktarchitekt: Burkardt & Partner, Basel (CH)

Fassadenplanung: PPE Engeneering, Riehen (CH)

Funktion: Gemischte Nutzung

Wettbewerb: 2003 - 2004

Planung: 2005 - 2008

Bruttogeschossfläche: 13.723 m²

PUBLIKATIONEN

Architektur + Wettbewerbe, Kongress- und Veranstaltungszentren, Karl Krämer Verlag.